

<p><b>...für Traunstein!</b> www.stadtmarketing-traunstein.de</p>   <p>Stadtmarketing Traunstein GmbH Hochstraße 32 83278 Traunstein</p>	<p><b>Stadtmarketing-Koordinator</b> <b>Jürgen Pieperhoff</b></p> <p>Traunstein, 10.01.2018</p> <p>Telefon 0861/ 166 57 58 Telefax 0861/ 2097171 Mobil 0175 5778565</p> <p>Email: <a href="mailto:Pieperhoff@stadtmarketingtraunstein.de">Pieperhoff@stadtmarketingtraunstein.de</a></p>

## Newsletter Stadtmarketing Traunstein Nr. 04 / 2017



### Stadtmarketing und die Aktivitäten vom 01.10.2017 – 31.12.2017

- **Junior Sales Contest für die Region 18**

Am 18.10.2017 fand in der Aula der staatlichen Berufsschule I der Wasserburgerstraße der Junior Sales Contest für die Region 18 statt. Unter der Organisationsleitung vom Stadtmarketing haben sich die fünf kaufmännischen Berufsschulen der Region 18 zusammengeschlossen, um an diesem Wettbewerb teilzunehmen und die zwei besten Auszubildenden zum europäischen Contest nach Salzburg zu entsenden. Über 300 Schüler aus den beteiligten Berufsschulen (Altötting, Freilassing, Mühldorf, Rosenheim und Traunstein) nahmen als Zuschauer an der Veranstaltung teil, um auch die 11 Kandidaten für den Verkaufswettbewerb anzufeuern und zu begleiten. Finanziell unterstützt wurde die Veranstaltung durch die jeweiligen Landratsämter, sowie von IHK und EuRegio. Die Veranstaltung wurde für die Schulen aufgezeichnet und dient nunmehr als Lehrmaterial für den entsprechenden Fachbereich.



- **AKCS (Berufsverband der bayerischen Citymanager und Stadtmarketingorganisationen)**

In nahezu allen bayerischen Städten ziehen sich die Warenhauskonzerne Karstadt und Kaufhof aus dem Engagement in den Werbegemeinschaften und Stadtmarketingorganisationen zurück. Als zweiter Vorsitzender des Vorstands wandte sich Herr Pieperhoff an die jeweiligen Unternehmensleitungen, um diesen Missstand anzuprangern. Darüber hinaus suchte Herr Pieperhoff das Gespräch zu Staatsministerin Emilia Müller, um im Sozial- und Arbeitsministerium die Thematik des Ladenschlussgesetzes und der verkaufsoffenen Sonntage zu diskutieren.



- **Neubürgerempfang**

Am 20. Januar findet um 10:00 Uhr der 26. Neubürgerempfang in Traunstein statt. Gemeinsam mit der Stadt Traunstein organisiert das Stadtmarketing diese Veranstaltung. Erstmals werden die Neubürger an einem Samstagmorgen zum Empfang eingeladen. Die Veranstalter erhoffen sich hiervon eine größere Teilnahme, da an Wochentagen doch viele Neubürger berufstätig sind.



- **Bilanz 2016**

Im Berichtszeitraum stellte das Stadtmarketing den Jahresabschluss 2016 in Aufsichtsrat und Gesellschafterversammlung vor. Beide Gremien besprachen in eigenen Sitzungen das Ergebnis. Die Gesellschafterversammlung beschließt mit einstimmigen Votum die Entlastung von Geschäftsführung und Aufsichtsrat.

- **Stadtmarketingpreis Bayern**

Vom Wirtschaftsministerium und der Cima wurde Jürgen Pieperhoff in die Jury zur Vergabe des Stadtmarketingpreises Bayern für das Jahr 2018 berufen. Erste Vorbereitungsarbeiten und Vorbesprechungen zu diesem für die Branche wichtigen Preis sind angelaufen.



- **Weiterbildung**

Um sich dem Thema Internet besser widmen zu können besuchte der Stadtmarketinggeschäftsführer bei der Hanns-Seidl-Stiftung ein Spezialseminar zum Thema Cloud, Big data und Wearables.

- **Fairtrade**

Im Rahmen der Arbeitsgruppe Fairtrade unter Leitung von Stadtrat Thomas Stadler fanden zwei Besprechungen zum Thema Fairtrade statt an denen der Stadtmarketinggeschäftsführer teilnahm. Für Februar dieses Jahres ist eine Großveranstaltung im Rathaus geplant, die aktuell ausgearbeitet wird.

- **Das Industriegebiet Nord**

Das Industriegebiet Nord soll weiterentwickelt werden. Im Rahmen der Überlegungen, das Industriegebiet weiter zu entwickeln, untersuchte das Stadtmarketing jeweils in zwei einzelnen Wochen den Verkehrsfluss am Bahnübergang Kotzingerstraße. Die Beobachtung lief über jeweils sechs Tage á 24 Stunden. Die Auswertungsergebnisse wurden der Werbegemeinschaft und der Stadt Traunstein zur Verfügung gestellt. Im Rahmen der Ergebnisermittlung wurde das Stadtmarketing zum Stammtisch der Grünen eingeladen, um über das Ergebnis der Auswertung zu berichten.



- **In eigener Sache**

Seit dem 1. März 2003 verzeichnet Stadtmarketinggeschäftsführer Jürgen Pieperhoff keinen einzigen krankheitsbedingten Fehltag. Im Berichtszeitraum wurden neun Urlaubstage genommen.

Traunstein, den 18.01.2018  
gez. Jürgen Pieperhoff  
Geschäftsführer  
Stadtmarketing Traunstein GmbH